



التاريخ/ ٦ مايو ٢٠١٨

المرجع/ BS/ADX/Board2/na/2018

المحترم

السيد/ سيف صياح المنصوري  
رئيس أول إدارة شؤون الشركات المدرجة  
سوق أبوظبي للأوراق المالية  
ص.ب.: ٥٤٥٠٠ - أبوظبي

تحية طيبة وبعد ،

الموضوع: نتائج اجتماع مجلس الإدارة رقم ٢ المنعقد بتاريخ ٦ مايو ٢٠١٨

**Results of Board of Directors Meeting No. 2 Held On 6 May 2018**

Kindly be informed that the Abu Dhabi National Hotels (PJSC)'s Board of Directors met on Sunday 6<sup>th</sup> of May 2018, at 10.00am at ADN H Headquarters and discussed the following:

1. Review and approval of ADN H's Financial Results as of 31<sup>st</sup> of March 2018.
2. Other general matters were discussed and approved as appropriate.

Thank you for your kind support and we assure you of our continued co-operation.

يرجى العلم بأنه عُقد اجتماع مجلس إدارة شركة أبوظبي الوطنية للفنادق (ش.م.ع) يوم الأحد الموافق ٦ مايو ٢٠١٨، وذلك في تمام الساعة العاشرة صباحاً في مقر الشركة الرئيسي وتم مناقشة ما يلي:

١. الاطلاع والموافقة على النتائج المالية للشركة عن الفترة المنتهية في ٣١ مارس ٢٠١٨.
٢. مناقشة بعض الأمور العامة الأخرى حيث تمت الموافقة حيثما كان مناسباً.

شاكرين لكم حسن تعاونكم ومؤكدين لكم التزامنا الدائم.

نسيم حسن الحامد

أمين سر مجلس الإدارة

وتفضلوا بقبول فائق التحية والاحترام،

نسخة إلى:

- د. عبيد سيف الزعابي - الرئيس التنفيذي بالإنبابة
- هيئة الأوراق المالية والسلع

